

大信中学校「コロナ対策」について

大信中学校では、4月当初より本校での感染予防策をお伝えし実践してまいります。この度の授業の開始に当たり、さらに改定しましたので、ご確認いただき、ご理解・ご協力をお願いいたします。

★「登校時の約束事」

★登校者の自宅待機と毎朝の検温について

①登校前に、毎朝ご家庭で検温してください。

発熱している場合は、自宅待機をさせていただきます。

②体温を検温記録カードに記入して持たせてください。忘れた場合は昇降口で検温し、発熱があればその段階で帰宅してもらいます。※このような場合は「出席停止」となり欠席や早退の扱いにはなりません。



同じ部位で同じ時間に何日か測ってみよう

★「学校での感染予防策」

★常にマスクを着用

毎日必ずマスクを着用させてください。入手困難な状況もあり、手作業の布マスクでも結構です。なお、市から一人2枚のマスクが支給されます。また、忘れられた場合、学校でも貸し出ししますが、入手でき次第、その分の個包装のマスクを学校にご返却ください。



★消毒の徹底

ドアノブ・手すり・電源スイッチなど多くの生徒が触る箇所を、生徒の下校後に教職員がアルコールや次亜塩素酸水で毎日消毒します。

また、給食前、トイレ使用の前後など、トイレットペーパーの手洗いやアルコールなどで手指の消毒を徹底します。

★換気の徹底

授業中は常に少し窓を開けておくとともに、授業終了時に教室の窓と出入り口を全開し、換気を行います。特別教室では授業開始から10分程度、窓を全開にします。

★座席の配置

必要に応じて座席を並べ替え、机間を少し空けるよう工夫した配置にします。



【授業を行う場合の大前提】
三つの悪条件(三密)を避ける

密閉... 換気の悪い密閉空間
密集... 多くの人が密集すること
密接... 近距離での会話や発声

★授業中の配慮

当面はグループ討議や濃厚接触を伴う活動、合唱練習などは、できる限り見合わせます。

★自宅待機中の家庭学習対策

市内で感染者などが発生した場合、再び市内全校が臨時休業になる場合もあります。また、本校で感染者や濃厚接触者(疑いも)が出た場合は、校長判断で出席停止とします。

このような場合、自宅待機中も勉強できるように、家庭学習用の教材を配付します。なお、コロナに関連したいじめや差別的な発言は、断じて許されません。その点は厳しく指導してまいります。

新型コロナウイルス感染症対策十熱中症対策を!

学校が臨時休業を続けるうちに季節はいつの間にか早春から初夏を通り越して、間もなく梅雨を迎えようとしています。

今度は熱中症にも気を付けなければなりません。夏はマスク



☆部活動について
非常事態宣言が解除され、正式に部活動の実施が許可された場合の対応です。なお、特設陸上部の朝練についても同様です。

※部活動を実施する際の条件

- ・体調不良者は参加させない。
- ・参加するかどうかは本人・保護者の意思を尊重する。
- ・できるだけ短時間で効率よく。
- ・濃厚接触を極力避ける。

各部毎の具体策

- 野球部・ソフトテニス部
終了後の手洗い・うがいを徹底する
- バレーボール部
活動時間を短縮する
- 卓球部・バドミントン部
2グループ(体育館と外)に分ける
- 音楽部
活動場所を分ける
- 学芸部
机を1m以上離して活動する

着用が不可欠なので、例年以上に「暑い夏」になりそうです。本校では服装面で少しでも体温を調整してコロナ&熱中症対策を両立させるべく、夏服への衣替えの移行期間を例年より1週間前倒しし、5月18日(月)より29日(金)とします。この期間は夏服・冬服どちらでも構いませんので、その日の気温に合わせて適切に体温の管理をしてください。6月1日(月)からは完全に夏服といたします。